08 27 2012 Los Tiempos

Envasadoras de aceite bajan precios en Bolivia

Las industrias envasadoras de aceite tomaron la determinación de bajar el precio del litro de aceite comercializado en el mercado interno ante la advertencia gubernamental de restringir las licencias de exportación para productos oleaginosos, además de iniciarles acciones legales por agio y especulación.

"Todas las industrias comunicaron que decidieron reponer el precio de hace una semana. Se está firmando un convenio con la ministra (de Desarrollo Productivo) Teresa Morales, para garantizar la estabilidad de precios. Con esto se deja zanjado el problema", afirmó el viceministro de Desarrollo Rural y Agropecuario, Víctor Hugo Vásquez.

En días pasados, el funcionario indicó que el Gobierno se hallaba analizando la posibilidad de levantar los permisos de exportación e iniciar acciones judiciales ante una amenaza a la desestabilización de la seguridad alimentaria y el precio justo. La restricción representaría afectar el comercio exterior en alrededor de 370 millones de dólares entre granos, harina, torta y aceites de soya.

Desde la pasada semana, se advirtió una ligera variación en el precio del aceite comestible de un litro vendido a 11,70 bolivianos y hasta 12 bolivianos, siendo que el valor regular y acordado anteriormente con las autoridades gubernamentales era de 11. Similar situación se presentó en el aceite a granel cuyo precio al consumidor final se incrementó de 10 a 10,50 bolivianos.